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Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Haupt- und Finanzausschuss 25.01.2012 öffentlich /  
_________________________________________________________________________ 
 
 
Betreff 
 
Verwaltungshandeln; Tagesordnung zum UPV am 31.01.2012 hier: Umgang mit den 
Ratsgremien 
 
 
Fragestellung: 
 

1. Hat der Verwaltungsvorstand über die Tagesordnung des UPV am 31.01.2012 beraten und 
welche Beschlüsse sind gefasst worden? Was ist dazu im Protokoll festgehalten? 

 
2. Wer hat die Anweisung gegeben, die Tagesordnung des UPV im Bezug auf TOP 7  

Dok 11/0450 „Entwicklung der Einsteinstraße in Bezug auf zentren-relevanten Einzel-
handel und entsprechende Ansiedlungswünsche“ zu verändern und diesen aus der be-
reits unterschriebenen Druckversion der Einladung zu entfernen? 

 
3. Was hat die Verwaltungsspitze dazu bewegt einen solchen Schritt zu veranlassen, nur um 

einen TOP verschwinden zu lassen? Welche Diskussion um das Thema scheut sie? 
 

4. Sind die souveränen Rechte des Ausschussvorsitzenden tangiert bzw. verletzt? 
 

5. Ist der Verwaltungsspitze die Tragweite ihres Handels bewusst, ein Dokument nachträglich 
verändert zu haben, welches bereits unterschrieben war? 

 
6. Erkennt die Verwaltung die Verstöße gegen die Gemeindeordnung NRW an? 

 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Marc Knülle 



Seite 2 von Drucksachen Nr.: 12/0035 
 

7. Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass es sich um den Tatbestand einer Dokumentenfäl-
schung handeln könnte? 

 
Ich bitte, die Antworten auch schriftlich festzuhalten. 
 

        
  Denis Waldästl        Marc Knülle 
 

       gez. Gerhard Schmitz-Porten 
Jutta Bergmann-Gries      gez. Gerhard Diekmann 
 


